



## Mit der perfekten Flirt-Mail zum aufregenden flirt-fever-Flirt

Mit der perfekten Flirt-Mail zum aufregenden flirt-fever-Flirt  
Beim Online-Dating in einer der beliebtesten Singlebörsen Deutschlands sind 08/15-Flirt-Nachrichten tabu  
Zahlreiche Singles flirten jeden Tag bei flirt-fever, immer auf der Suche nach einem neuen Partner oder einem aufregenden Abenteuer. Singles studieren die Profile der flirt-fever Mitglieder und halten Ausschau nach dem passenden Partner. Ist dieser gefunden, folgt der aufregendste Moment: das Verfassen der ersten Flirt-Mail. Viele Singles verbauen sich jedoch durch uninteressante Mails echte Flirt-Chancen. Um bei flirt-fever erfolgreich zu flirten, gilt es, einige Tipps zu beachten (<http://www.flirt-wiki.de>).  
Alle Singles bei flirt-fever sind natürlich einzigartig und wollen auf unterschiedliche Weise angesprochen werden. Dennoch gibt es prinzipielle Bestandteile bei Flirt-Mails, die häufiger zu aufregenden Flirts und tollen Dates führen. Trotz Smileys und Emoticons: Ironie und Witz in Flirt-Nachrichten zu verpacken, ist besonders zu Beginn eines Online-Flirts sehr schwierig. Singles sind besser damit beraten, längere Mails zu verfassen und genau auf das Profil des flirt-fever Mitglieds einzugehen. Eine längere Flirt-Nachricht zeigt zudem auch, dass man sich Zeit genommen und wirklich Interesse am Flirt-Partner hat. Dies zeigt man auch, wenn man Persönliches von sich preisgibt und dabei stets bei der Wahrheit bleibt. Das Vorgaukeln von großer Sportlichkeit fliegt spätestens dann auf, wenn beide Singles sich in der Realität zum Sport treffen. In den Flirt-Mails kommt es allerdings nicht gut an, wenn Singles nur von sich reden oder ein Fragengewitter niederregnen lassen. Auch hier gilt: Die Mischung macht's! Fragen, die einem Single unter den Nägeln brennen, können nach und nach in die flirt-fever Flirt-Nachrichten eingebaut werden, harte Themenwechsel sollten dabei vermieden werden. Wie in normalen Gesprächen sollten sich Themen nach und nach ergeben und nicht erzwungen werden. So öffnen sich beide Singles schnell und die natürliche Distanz wird überwunden. Wenn das Gespräch erfolgreich läuft und beide Singles sich sympathisch sind, steht einem Date außerhalb von flirt-fever nichts mehr im Wege. Dort können sich Singles dann ein genaues Bild voneinander machen und prüfen, ob die Details in den Flirt-Nachrichten der Wahrheit entsprechen.  
Weitere Tipps rund um das Flirten bei flirt-fever gibt die Singlebörse im flirt-fever Blog. Bereits seit mehr als drei Jahren finden Singles, Paare und Flirt-Fans dort alles rund um die Themen Liebe, Dating und Flirten. (<http://www.flirt-fever-blog.de>).  
Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Seit Juni 2012 bietet flirt-fever mit dem Flirt-Wiki zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.  
Prebyte Media GmbH  
Friedrichstraße 55  
39218 Schönebeck  
(0) 1805 / 452 763  
presse@flirt-fever.de  
<http://www.flirt-fever.de>

### Pressekontakt

flirt-fever

39218 Schönebeck

### Firmenkontakt

flirt-fever

39218 Schönebeck

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich rund 1.000 Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten.